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La Junta cree .queel incendio
de Algeciras fue intencionado

Salud confirma

que el militar
deEEUU
ingresado
tiene gripe ALas llamas calcinan 26 hectáreas aunque quedan controladas por el personal del

Infoca. Los más de cien vecinos afectados por el fuego vuelven a sus hogares Las pruebas corroboran que el

paciente, que continúa en la

UCI, está afectado par el virus
alerta a los operarios pero pron-
to desaparecían. Cualquier reco-
do podía hacer rebrotar el incen-
día.

En la zona más baja, una gran
uve de color verde separaba dos
grandes extensiones de tierra
calcinadas, eran alcornocales
que se salvaron de la quema. Son
árboles que tardan más en arder
y muchos resistieron al calor de
las llamas; el resto, matorral y
bosque bajo, tardará años en vol-
yer a estar como antes de que
fuer_anquemado,

Fuentes de la consejería advir-
tieron ayer de la dificulta que se
encontraron los efectivos del dis-
positivo para controlar el fuego.
Es una zona de difícil acceso, só-
lo los nueve medios aéreos des-
plegados pudieron sofocar las
llamas en lo más alto de la mon-
taña. En tierra lo más que se pu-
do hacer fue evitar que las llamas
se acercaran demasiado a la po-
blación. Fuentes del Centro
Operativo Provincial (CaP) del
dispositivo señaló qu~ las len-
guas de fuego alcanZaban hasta
los 12 metros de altura, "muy pe-
ligroso para las personas del dis-
positivo", añadieron.

Por su parte, fuentes de la Con-
sejería quisieron destacar y agra-
decer la rapidez de actuación del
Plan lnfoca que permitió "no te-
ner excesivamente descontrola-
do los focos"durante todo el día.

Uno de los agentes de-extin-
ción señaló además que el tendi-
do eléctrico del cable de Tarifa
que transcurre por la zona tam-
bién dificultaron las labores. Los
técnicos dellnfoca tuvieron que
cortar el suministro, ya que las
llamas se encontraban debajo
del cableado y suponía un riesgo
para los trabajadores. El acto del
corte de la electricidad tampoco
fue fácil ya que la empresa quiso
mantener el suministro en todo
momento. Finalmente se hizo lo
más apropiado para la seguridad
de los trabajadores.

Redacción!CÁDIZ

Las pruebas remitidas desde el
Laboratorio del Virgen de las
Nieves de Granada confirma-

ron ayer que el militar estadou-
nidense ingresado en e! hospi-
tal Puerta del Mar de Cádiz está

afectado del virus de la Gripe
AHINI. El paciente, proceden-
te de la Base Naval de Rota, lle-

gó recientemente de los EEUU
y desarrolló los primeros sínto-
mas el pasado martes (30 de ju-
nio), por lo que ha sido tratado
con antivirales desde ese mis-

mo día. Ante el empeoramiento
de su estado, fue trasladado al
hospital gaditano. Fuentes dela
Delegación Provincial de Salud
informaron ayer que el estado
del paciente es actualmente es-
table dentro de la gravedad,
por lo que continúa ingresado
en la UCI del Puerta del Mar ala

espera de su evolución.
Por su parte, los quínce pro-

fesionales sanitarios afectados

(14 del Hospital de Puerto Real
y uno del Puerta del Mar) conti-
núan recuperándose en sus res-
pectivos domicilios. Todos han
cursado síntomatología leve,
tienen buen estado de salud y
evolucionan favorablemente,
ínformaro desde la Delegación
Provincial de Salud.

Varios agentes dellnfoca buscan algún recodo en mitad del manto de ceniza, en la zona baja de ChorrovtqtlfA

to YChorrosquina. Ante esto, el
112 autorizó minutos después de
manera oficial la vuelta de las
118 personas que fueron desalo-
jadas durante la tarde del lunes
de un total de 58 casas ante el
riesgo que las llamas pudieran
afectar a algunas de sus vivien-
das. Algunos vecinos se encon-
traban ya desde por la mañana,
por su cuenta y riesgo decidieron
volver antes de la orden oficial.
Por otra parte, fuentes de la Con-
sejeria aseguraron que durante
la noche de ayer el fuego podía
estar ya totalmente extinguído.

Una vez fue declarado contro-
lado el incendio, se mantuvieron
retenes con agentes de Medio
Ambiente. Sulabor consistía, so-
bre todo, controlar el perímetro
quemado, que finalmente fue-
ron 26 hectáreas, según señaló la

propia Consejería.
Para lograr controlar el incen-

dio y llevarlo hasta su extinción
definitiva en la zona de Majada!
Alto permanecieron durante la
mañana 35 especialistas, 3 técni-
cos, así como 2 helicópteros y
otro más pesado, además de una
maquinaria pesada con objeto de
que las viviendas de Chorrosqui-
na no se vieran afectadas.

Entre el amplio manto gris de
ceniza se divisaban desde lejos
diversos puntos amarillos, eran
decenas miembros de extinción
de incendio de la Consejeria de
Medio Ambiente que se encon-
traba refrescando la zona para
impedir un rebrote de las llamas
de algunos de los recodos que
aún quedaban. En algunas par-
tes altas se levantaban unas finas
columnas de humo que ponía en

F.ancis Mena / ALGECIRAS

La Junta de Andalucía, a través
de la Consejería de Medio Am-
biente, informó ayer que todo
apunta a que el incendio de Alge-
ciras, en Chorrosquina fue pro-
vocado. La Brigada de Investiga-
ción de Incendios del dispositivo
Infoca se encontró a lo largo de
todo el día de ayer en la zona pa-
ra elaborar el informe definitivo
que determinen las causas del
inicio del fuego. Ya en la zona,
durante el máximo esplendor
del incendio, bomberos defen-
dían la hipótesis de un fuego pro-
vocado.

A la vez, el dispositivo de ex-
tinción del Plan Infoca puesto en
marcha logró, a las 15:50, con-
trolar en incendio iniciado ellu-
nes en los montes de Majadal Al-

Todos los heridos
en el autobús a
San Fernando
reciben el alta

Un total de 26 personas

sufrieron heridas en el siniestro

donde falleció una joven

Redacción!SEVILLA

La totalidad de las 26 personas
heridas en el accidente regístra-
do el domíngo de un autobús
que se dirgía a San Femandoha
recibido ya el alta, según la de-
legación provincial de la Conse-
jería de Salud en Sevilla. La pa-
ciente que permanecía en ob-
servación del Hospiral Virgen
delRodo de Sevilla con trauma-

tismo craneoencefálico leve y
hematoma suborbital fue dada
de alta enla tarde dellunes.

El síniestro, que causó la
muerte a una joven de 24 años,
ocurrió en la salida de la AA a
Carmona cuando un autobús

de la compañía Socibus, que cu-
bría la ruta Madrid a San Fer-

nando, se salió de la via y volcó
por motivos que se invetigan.

Anguita sigue estable en el hospital de Cádiz
guró también que el ex alcalde de
Córdoba estaba estable, que sería
trasladado a planta yque el episo-
dio sufrido en esta ocasión no
eran tan grave como los anterio-
res - Julio Anguita ha sufrido dos
ínfartos previos, uno en 1993, en
plena campaña electoral, y otro
en 1998-. Loscompañeros de la
formación izquierdista de Cádiz
le ha ofreddo todo su apoyo a la
familia en estos días de hospitali-
zación.

El ex dirigente de IU se recupera

de un problema cardiaco y estaba

previsto que pasara ayer a planta

gún informaron escuetamente
fuentes de la Delegación Provin-
cial de Salud, por deseo de la fa-
milia, el político se encontraba
bien y su estado era estable.

El actual Foordinador general
de Izquierda Unida, Cayo Lara,
aseguróayeren rueda deprensa
que el ex dirigente de esta forma,
ción se restablece con toda nor-
malidad de la angina de pecho
que sufrió y confió en que pronto
estará repuesto para seguir de-

fendiendo sus valores. Anguita,
según explicó Lara, no necesitó
seringresadoenlaunidaddecui-
dados intensivos y probablemen-
te ayer tarde seria trasladado a
planta, después de que se haya
descartado un infarto. "Julio es
fuerte y se recuperará del tercer
intento de gastade una mala pa-
sada la vida y la naturaleza", ma-
nifestó Lara.

El concejal de lU en la capital
gaditana, Sebastián Terrada, ase-

A.R./Agencias / CÁOIZ.MAORIO

El ex coordinador general de lU,
Julio Anguita, seguía ayer íngre-
sado en el hospital Puerta del Mar
de Cádiz, tras sufrir un problema
cardiaco el pasado lunes en Bolo-
nia. donde se encontraba pasan-
do unos días de vacaciones. Se-
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Las e01pleadas de ayuda a
dOO1icilio,en plena huelga
Elpersonal de la empresa Claros ejerce hoy su segundo día
de paro en protesta por l/retrasos" en el pago de los salarios

~

F. Javier Franco / SANlUCAR

Lastrab~jadoras de Claros, la em-
presa concesionaria de los servi-
cios de ayuda a domicilio en la
ciudad, iniciaron ayer una huelga
de tres días en protesta por los
"continuos retrasos" en el pago de
las nóminas por parte de dicha
firma privada, lamentando que,
de hecho, todavía no han cobrado
la del mes dejunio.

Ana Maria Boocy Rocío Cama-
ño, integrantes del comité de em-
presa por CCOO, explicaron que
las aproximadamente 80 emplea-
das qúe tiene Claros en el munici-
pio atienden actualmente a unas
300 personas dependientes, en-
tre ancianos, niños, toxicómanos,
enfermos mentales y demás. Los
servicios mínimos fijados por la
Junta de Andalucía alcanzan el
25% de la prestación en circuns-
tancias normales, según comen-
taron las representantes sindica-
les. "No queremos hacer huelga.
Lastrabajadoras somos lasprime-
ras preocupadas por la asistencia
a los usuarios de estos servicios.
pero no nos ha quedado otra op-
ción", afirmaron en una rueda de
prensa previa al comienzo de una
manifestación que recorrió el
centro urbano para acabar en el
Palacio Municipal.

Las empleadas aseguraron que
desde hace "más de un año" la

Las trabajadoras organizaron ayer una sentada en el Palacio Municipal.

empresa "nunca paga en el plazo
que establece el convenio colecti.
va, es decir, en los cinco primeros
días de cada mes, aduciendo que
el Ayuntamiento no le paga". "E
incluso algunos meses ha abona-
do las nóminas en dos partes",
añadieron. Así las cosas, "esta
huelga no terminará cuando co-
bremos el mes de junio, sino
cuando la empresa nos ofrezca
garantías de seguridad en el pago

de las nóminas a partir de ahora,
abonándo]as tal y como recoge el
convenio colectivo".

Hoyes la segunda jornada de
una huelga de tres días que se re-
petirá la semana que viene el mar-
tes' el miércoles y el jueves si la
plantilla no llega a un acuerdo
"serio" con Claros. "Hemos des-
convocado antes varias vecesesta
huelga por compromisos que lue-
go no ha cumplido", dijeron.

Mañana será
el día de "paro
general" que
convocala
construcción
Losdesempleados del sector

. solicitan ei'apoyo de pymes,
autónomos y trabajadores

F.J.F./ SANlUCAR

Los desempleados del sector
de la construcción que se vie-
nen manifestando en la entra.
da del Palacio Municipal des-
de el 18 de junio esperan con-
tar con el apoyo de "todos los
trabajadores, autónomos, pe-
queños y medianos empresa-
rios, comerciantes, asociacio-
nes de vecinos y el conjunto de
la población" a la jornada de
"paro general" que han convo-
cado para mañanajueves.

Losmanifestantes argumen-
tan que "los trabajadores en
paro somos más de 14.000 en
Sanlúcar y no tenemos dere-
cho a nada por estar en esta si-
tuación". Lajornada de protes-
ta comenzará a las ocho de la
mañana y durará hasta las dos
de la tarde. Incluirá una mani-
festación que se iniciará a las
diez de la mañana en la céntri-
ca Plaza del Cabildo para subir
luego por la Cuesta de Belén
en dirección al Palada Munici-
pal. Lamarcha continuará por
la calle Caballerosy lascuestas
de la Caridad y del Ganado pa-
ra terminar en la calle Ancha.
Los organizadores reclaman
"launidad de todos los trabaja-
dores contra el paro y la crisis
económica" .

SANLUCAR

Los servicios públicos del litoral estrenan
dos tractores y tres máquinas limpiaplayas
La alcaldesa destaca la variedad

del programa estival de eventos

deportivos, culturales y de ocio
-------------------

F.J.F./ SPNlUCAR

La alcaldesa. ¡rene García. pre-
s,-ntó ayer públicamente con el
gerente de la Mancomunidad del
Bajo Guadalquivir. José Antonio
"iovJrro. y laconcejala de Playas,
["maculad" Muñoz, los dos trac.
tores y las des máquinas limpia-
playas que prestarán servicio des-
de ahora en el litoral de la ciudad
para "mantenerlo en buenas con.
diciones durante todo el año".

El Ayuntamiento ha comprado
esta maquinaria a empresas espe-
cializadas de Chipiona con la co.
laboración de la Junta y la Man-
comunidad, siendo la inversión
total de 210.000 euros. "Ya no
tendremos que alquilada, algo
que hasta ahora ha supuestO un

~~:
La alcaldesa y el gerente de la Mancomunidad, ayer en las playas.

gran coste para las arcas munici-
pales", según la alcaldesa.

García manifestó que "Sanlú-
car se mantiene como un destino
turístico de primer nivel, para lo
cual el Consistorio ha instalado
parques infantiles, nuevas du-
chas, aseos y, para personas con
movilidad reducida, ha adaptado
dos áreas de descanso y pasarelas
de acceso a la arena". En"algunos
puntos del litoral" todavía no ha
concluido la ubicación de ese mo-
biliario porque Costas "está culo
minando" trabajos de aportación
y redistribución de arena.

Igualmente, subrayó que el re-
tranqueo de parte del antiguo Pa-
seo Marítimo "ha supuesto que
los ciudadanos ganen entre 12 y
25 metros de playa". También
aludió, entre otras cosas, a la va-
riedad del programa estival de ac-
tividades deportivas, culturales y
de ocio en el litoral, cine incluido.

El PAreclama
un nuevo
PGOU para la
legalización
de viviendas

Argumenta que el plan actual

impide la regularización del
90% de las casas afectadas

FJ.F./ SANlUCAR

El PA adelantó ayer que pro.
pondrá a la alcaldesa, Irene
García, en la reunión del Con-
sejo Social de Urbanismo pre-
vista para abordar la proble-
mática de las viviendas ilega-
les que "adquiera un compro-
miso a corto plazo encamina-
do a diseñar con la participa-
ción de los distintos colectivos
de la ciudad un nuevo Plan Ge-
neral de Ordenación Urbana
(PGOU)",de tal manera que el
documento se encuentre "en
exposición pública" antes de
que acabe este mismo año. -

Su secretario local, Antonio
Prats, ha aseverado que "alre-
dedor de1900/0de lasviviendas
ilegales que existen en Sanlú-
car no se puede regularizar
con el actual PGOU,que es del
año 1997". "E incluso con un
nuevo PGOU muchas vivien-
das se quedarán fuera de orde-
naci<~nurbanística", añadió.

Ajuicio del PA,''ya está bien
de chapuzas, mentiras y falsas
promesas para resolver este
problema que afecta a unas
6.000 viviendas. El Gobierno
debe acordar una solución de-
finitiva GOnempresarios, sin-
dicatos, vecinos, colectivos so-
cialesypartidos políticos".

ROTA

Quejas por ''una
plaga de palomas
y conejos que daña
a los cultivos"

ElConsejo de Agricultura
aborda también el "creciente"

número de rolJosen el campo
--.-.--------
F.J.F./ROTA

El Consejo Sectorial de Agri-
cultura ha abordado en su últi.
ma reunión las "inquietudes"
de los profesionales del ramo
ante problemas como "el au-
mento de la inseguridad en la
zona agrícola, que ha sufrido
diversos robos" y "los impor-
tantes destrozos que palomas
y conejos están provocando en
cultivos como el algodón y el
trigo", según ha explicado el
concejal del área, Antonio Pe.
ña. Éste se ha comprometido a
"buscar soluciones" del Ayun-
tamiento y laJunta con la cola-
boración de la Asociación de
Caza yPescade Rota.

,/iiA';' ',.;;"
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LaJuntare'spaldaelnuevomodelode
financiaciónaunsinconocerlascifras
La reunión con el Gobierno "tranquiliza" a la consejera de Economía al seguir vigente la propuesta de Solbes

. Andalucía recibirá más del 18,46% de los recursos. Los números del sistema siguen sin desvelarse

J. Bezares I MADRID

La consejera de Economía y Ha-
cienda de la Junta, Carmen Mar-
tínez Aguayo, constató ayer en
Madrid, en la reunión que mantu-
vo con el secretario de Estado de
Hacienda, Carlos Ocaña, que An-
dalucía contará en el nuevo mo-
delo de financiación con recursos
por 'encima del 18,450/0,si, como
se comprometió el propio Ocaña,
se mantienen los criterios de po-
blación ponderada del documen-
to presentado por el entonces vi-
cepresidente segundo y ministro
de Economía y Hacienda, Pedro
Solbes,en diciembre de 2008.

Martínez Aguayo,visiblemente
contenta, calificó la reunión de

~

'1". Ij}-
,LAPROPUESTAANDALUZA
I Enabrilde eseañolaJunta

Iremitió un borradoral

. Gobierno que es la base del

I sistemaactualde financiación

"aclaratoria, tranquilizadora,
muy fructífera y un paso adelan-
te", y reveló que Ocaña le aseguró
"con contundencia" que dicho
documento, que "recogía de ma:
nera amplia" algunas de las pro-
puestas planteadas por el Gobier-
no de la Junta en otro presentado
en abril de 2006 "para el conjunto
de España", seguía vigente.

La consejera de Economía y
Hacienda recordó que en éste la
población era el "elemento fun-
damental a la hora de asignar los
recursos". "Esa población sería
ponderada para que tuviera una
cualificación según las necesida-
des, yse tendrían en cuenta algu-
nas propuestas importantes for-
muladas por Andalucía, como la
de la población en edad escolar y

Carlos Ocaña saluda a Carmen Martínez Aguayo momentos antes de la reunión de ayer.

los menores de cuatro años en la
población sanitaria", explicó
Martínez Aguayo, que subrayó
también la aceptación en el docu-
mento de Gobierno de la disper-
sión geográfica, la extensión y la
insularidad.

En cuanto a los fondos adicio-
nales, la representante del Go-
bierno andaluz dijo que no habló
de "ninguna cifra" con Ocaña y
añadió que "en los próximos días"
serán comunicadas a las comuni-

dades autónomas. Según la con-
sejera andaluza, el Ejecutivo de
Rodríguez Zapatero mantiene el
calendarío: es decir, antes del
próximo 15 de julio estará cerra-
do el acuerdo (el Consejo de Polí-
tica Fiscaly Financiera podría ce-
lebrarse ese mismo día).

Eso sí, a pesar de la ausencia de
cifras, Martínez Aguayole expuso
a Ocaña la posición de Andalucía:
"Tiene que haber una disminu-
ción de la financiación por hábi-

i REACCIÓN DE lA OPOSICiÓN

Javier Arenas "Es ungran insulto que la reuniónsea
al segundonivel y no sea del presidente y Salgada"

El presidente del PP-Á, Javier Arenas, calificó ayer de
"gran insulto" para los andaluces que el nuevo siste-
ma de financiación para Andalucía se debata en una
reunión de "segundo nivel", al contrario de cómo lo
han hecho el resto de comunidades, "donde los presi-
dentes se han reunido con la ministra de Economia".

A su juicío, es una muestra de la "complicidad" del
Gobierno andaluz con un modelo de financiación que

"sacrificará parte del futuro de los espaRoles". . ,

l.'"

tante en el abanico tan amplio
que hay en modelo vigente, con
unas comunidades con una finan-
ciación per cápita muy por enci-
ma de la media y otras muy deba-
jo de la media".

"Creemos que esa horquilla
-agregó- debe reducirse, y Anda-
lucía, que está ahora en la media,
debe mantenerse en la media de
financiación per cápita, enten-
diendo esto por poblacíón ponde-
rada".

El Parlamento

acogerá un pleno
extraordinario

El Gobierno andaluz ha solici-
tado en el Parlamento la cele-
bración de un pleno extraordi-
nario para explicar la posición
que defenderá sobre el nuevo
modelo de financiación auto- -
nómica, un debate que se pro-
ducirá antes de que se reúna el
Consejo de Política Fiscaly Fi-
nancíera (CPFF),en principio,
sobre el15 de julio. La inicíati-
va, anuncíada ayer por el por-
tavoz del Gobierno andaluz,
Manuel Pérez Yruela, se cono-
ció de forma paralela a los re-
sultados de la reunión que
mantuvieron la Junta y el Mi-
nisterio de Economía sobre la
financíacíón autonómica. Al
concluir el Consejo de Gobier-
no, el portavoz admitió en rue-
da de prensa que uno de los
objetivo del Ejecutivo andaluz
en la reunión de Madrid era
conocer más detalles del nue-
vo modelo ante "la falta de in-
formación" que existe. Será la
titular de Economía la que de-
talle la posicíón andaluza ante
la celebración del CPFF,que
podría aprobar definitivamente
el nuevo modelo.

Para la consejera de Economía
y Hacienda, el concepto de "habi-
tante cualificado según las nece-
sidades" resulta básico.

"No es lo mismo una persona
mayor de 65 años para prestar
servicios sanitarios. No es lo mis-
mo una persona en edad escolar a
efectoseducativos.De esacuali-
fiación de la necesidad surge una
atribución de recursos en porcen-
taje u otro", explicó Martínez
Aguayo.

Diego Val de ras "No ha servido para nadar seguimos
sin saber una cifra y qué va a pasar con los fondosrr

El coordinador general de IU en Andalucia, Diego Val-
deras, aseguró ayer que la reunión entre Martínez
Aguayo y Ocaña "no ha servido para nada", pues "se-
guimos sin tener una cifra total y concreta para Anda-
lucía y sin saber qué va a pasar con los fondos de so-
lidaridad y éompensación". Valderas lamentó a Euro-
pa Pressque "Andalucía se conformará con lo que le
dé el Gobierno, aunque signifique incumplir él Estatu-
to de Autonomía y recibir menos del 19,050/0".' .
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Andalucía

Los edificios de más de dos
plantas deberán contar con
un ascensor antes de 2019
Un nuevo decreto obliga a facilitar el acceso de las personas
con discapacidad física al transporte, la vivienda o el ocio

Micaela Navarro, consejera para la Igualdad y Bienestar Social, ayer en rueda de prensa.

Ele / SEVILLA

Los edificios de viviendas ya cons-
truidos de más de dos plantas que
carezcan de ascensor estarán

obligados a instalado antes de
- 2019, salvo en los casos en los que
físicamente sea imposible, según
el decreto regulador de la accesi-
bilidad aprobado ayer por el Con-
sejo de Gobierno.

En relación con las viviendas de
nueva construcción, los edificios
tendrán un ascensor cuando es-

tén integrados por tres o más
plantas (dos si hayal menos seis
residencias), con la obligación de
que llegue hasta el aparcamiento
y la azotea, una obligación que
para estos casos regirá a partir de
la entrada en vigor del decreto.

Para el caso de las ya construi-
dos, la consejera para la Igualdad

y Bienestar Social, Micaela Nava-
rro, explicó en rueda de prensa
que hay muchos edificios en An-
dalucía donde es prácticamente
imposible instalar un ascensor
porque no hay espacio para ello.

Si en uno de esos vive una per-
sona con discapacidad física pro-
pietaria de vivienda y que no pue-
de acceder, en consecuencia, a
una pública, se abordará la posi-
bilidad de que se le permute la su-
ya por una vivienda en un edificio
donde sí cuente con ascensor.

Respecto a los inmuebles reser-
vados a personas con movilidad
reducida en lo que son promocio-
nes de viviendas públicas, la nor-
ma extíende a todas las estancías
las condiciones de accesibilidad
hasta ahora limitadas al salón
principal y a uno de los dormito-
rios.

Como consecuencía de la caí-
da del mercado inmobiliario,
explicó la consejera, en las pro-
mociones se ha reducido de 33 a
17 el mínimo de viviendas exigi-
do como reserva de pisos accesi-
bles.

El nuevo decreto, de la Junta
de la accesibilidad en las in-
fraestructuras, el urbanismo, la
edificación y el transporte am-
plía las medidas de eliminacíón
de barreras físicas y arquitectó-
nicas en entornas natl)rales,
transporte público yviviendas.

Según la consejera para la
Igualdad, el decreto, que "mar-
ca un antes y un después" en la
accesibilidad, beneficiará a más
del 70% de la poblacíón y "su-
pondrá un importante avance
en la eliminacíón de barreras
mentales" .

"Si la Policía

piensaque
Marta está en el

río, que vuelvan
a buscarla"

Antonio del Castillo pide a las

autoridades que pongan los

medios para hallar a su hija

Jorge Muñoz

El padre de Marra, Antonio del
Castillo, pidió ayer a'la Policía
que si realmente sospecha que
el cuerpo de su hija puede estar
en el río Guadalquivi¡:que no
pierdan tiempo yvuelvan a bus-
carIa de inmediato. "Si ellos

piensan o creen qloleestá en el
río, deberían de buscarla, yo
pienso' que ése es su trabajo",
aseveró Del Castillo, tras cono-
cer las manifestaciones realiza-

das por el comisario jefe de la
Brigada Provincial, de Policía
Judicial, Manuel Piedrabuena,
quien había señalado la posibi-
lidad deque el cuerpo de la ado-
lescente continúe en el agua.

El padre se refirió también a
los términos enlos que se expre-
só el responsable policial, al
afirmar que es "posible" que la
menor no fuese arrojada al con-
tenedor de basuras que dijo el
presunto asesino, Miguel Car-
caño, en su úlÍima declaración.
"Posible es todo, que esté en el
río, en el vertedero o en el cam-
po, pero si a mi me vuelve a de-
cir la Policía que la niña está en
el río, les diría que no pierdan
tiempo y la busquen, porque lo
que la familia quiere y pide por
favor es que encuentren" a Mar-
ta. "

Antonio del Castillo solicitó a

las autoridades que "poñgan los
medios suficientes" para tratar
de localizarel cuerpo de su hija,
porque la fanúlia sigue en una
situación de auténtica "ago-
nía".

Tras la peticiónrealizada ayer
mismo por el padre de Marta, el
delegado del Gobierno en An-
dalucia, Juan José López Gar-
zón, precisó que será la Policía
Nacional yeljuez instructor del
caso quienes determinen si de-
be nlolevamente rastrearse el río

para buscar el cadáver de Mar-
ta.

Hospitalizado
en Sevilla un
niño de 12 años
afectado por
la gripeA
El menor, de nacionalidad

nort'eamericana, presentó los

primeros síntomas en su país

Redacción/ SEVILLA

Un niño de 12años de naciona-
lidad norteamericana se en-

cuentra ingresado en estado
grave, en la Unidad de Cuida-
dos Intensivos CUC!)del Hospi-
tal del Rocío de Sevilla, afecra-

do por el virus de la gripe
AH1N1, según confirmó ayer la
Consejería de Salud de la Junta
de Andalucía.

El menor permanece ingre-
sado en la UCI del mencionado

hospital por una complicación
derivada de la gripe, con diag-
nóstico grave. Los primeros
sintomas los presentó el 27 de
junio en su país de origen, tras
volver de un campamento en
California. Al llegar a España, y
presentar complicaciones, re-
quirió su ingreso en el centro
hospitalario.

La Consejería de Salud ha
puesto en marcha el protocolo
establecido en estos casos yes-
tá identificando a los profesio-
nales sanitarios que han man-
tenido contacto de riesgo con
el menor.

El caso de este niño no es el

único positivo de gripe A que se
ha confirmado, ya que otro
adulto, también de nacionali-
dad estadounidense, ha tenido
que ser ingresado en la UCI del
hospital Puerta del Mar de Cá-
diz. En este caso, el paciente
procede de la Base Naval de Ro-
ta y llegó recientemente de los
Estados Unidos. SegúnlaJunta,
el enfermo desarrolló los pri-
meros sÚltomas el pasado mar-
tes y ante el empeoramiento de
su estado, tuvo que sertraslada-
do al hospital gaditano.

La Consejería de Salud indicó
que la situadón clínica del pa-
dente es actualmente estable

dentro de la gravedad, por lo
que continúa ingresado en la
UCI del Puerta del Mar alaespe-
ra de su evoludón.

El director de la RTVAgarantiza el pluralismo
político sin enfoques ''tendenciosos o partidistas"
Un informe del Audiovisual anota

que Rajoy o Arenas salen más en

Canal Surque dirigentes del PSOE

Agencias / SEVILLA

El director general de la Radio Te-
levisión de Andalucía (RTVA), Pa-
blo Carrasca, avaló ayer el Primer
Estudio dePluralL,mo político de las

televisiones públicas de Andalucía
elaborado por eCConsejo Adiovi-
sualdeAnQálucía (CAA) ygaranti-
zó el pluralismo informativo,sin
ningún planteamiento "partidista
ni tendencioso". .

En comparecencia parlamenta-
ria, Carrasca defendió que el infor-
me del CAAviene aavalar eltraba-
jo profesional de los servicios in-

:':¡;i:':;;';':';;;',

con un 11,1%. Carrasca destacó
que, por delante de dirigentes de
PSOEy de IU, el líder político sin
cargo institucional que más salió
fue el presidente del PP,Mariano
Rajoy,seguido del presidente del
PP-A,Javier Arenas, y del coordi-

formativos de Canal Sur, alejado "rigor y profesionalidad". Carras- nadar general de IV,DiegoValde-
de cualquier planteamiento "ten- coexpuso que lasnoticias que más ras.
dencioso opartidista" en losconte- espada ocuparon en los informati- Respectoa los cargos institucio-
nidos. vosde Canal Sur fueron las de ca- nales,enprimerlugar sesituóelen-

Carrasco destacó que elestudio, rácter social,con un 22% del tiem- toncespresidente de la Junta, Ma-
que se realiza el primer trimestre po total, lo que supone acentuar el nuel Chaves,por delante del presi-
del año, ofreceun exhaustivo aná- trabajo en los temas que más inte- dente del Gobierno,José LuisRo-
lisis de las infomaciones que emi- resan a los ciudadanos; seguidas dliguez Zapatero, al que siguióen
ten los medios de comunicación de las noticias arte y cultura, con tercer lugar el entonces consejero
audiovisuales en ~\lal\l@"t~\I!ílu'''¡t~)¡,¡1j)i>,y~'Üí!.HQ¡¡'¡%tP9JitW¡,.H4~1,t~,§sidencia,GasparZarrias.
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COORDINACiÓNOperarios, Protección Civil y Policía Local trab<!:iaron codo con codo

El Área de Playas se ejercita con
los simulacros de emergencia
----
Enlasprácticasse
llevaronacabo
ejemplosdesituaciones
posiblesdeurgencia----

Estosejerciciosson
partebásicadelPlan
IntegraldeGestiónde
lacalidadde lasPlayas
---

OLGA PRADOS
ROTA

La playa del Puntalillo, a la altura
de la bajada de Virgen del Mar,
fHe el lugar elegido este año por
la Delegación municipal de Pla-
yas para realizar el primer ejerci-
cio de simulacro de emergencias
de esta temporada.

Operarios de la Delegación de
Playas, personal sanitario, así
como miembros del cuerpo de la
Policía Local y de Protección Ci-
vil fueron interviniendo en los si-
mulacros de carácter ambiental,
sanitario yde seguridad que se de-
sarrollaron en la mañana del vier-
nes día 3 dejulio. .

El responsable del Area de Pla-
yas y Medio Ambiente, Antonio
AJcedo, esmvo presente en el de-
sarrollo de estas actuaciones co-
ordinadas por su Delegación, y
que responden por un lado a las
exigencias del Plan de Gestión In-
tegral de Calidad de lasPlayas,en
el que se incluyen la ISO 14001,
la ISO 9001, laEMASyla Q de Ca-
lidad , ya que esta serie de simu-

Una de las situaciones expuestas fue la aparición de un bidón en el agua y el protocolo necesario a seguir.

lacros forman parte de los requi-
sitos de seguridad y gestión que
impone el cumplimiento del ci-
tado Plan; ypor otra, suponen un
ejercicio muy útil para optimizar
y mejorar la actuación de los dis-
tintos agentes en caso de emer-
gencias.

En el simulacro ambiental, la
actuación puso de manifiesto
cómo actuar ante la aparición de
un bidón en el agua. En este caso,
miembros de Protección Civil,Po-
licía Local y operarios de playas
actuarof\. en este simulacro que
culminó con el hipotético avisoa
la Guardia Civil,que es el cuerpo

TALLERESComo clausura de este año

Laescolanía infantil
municipal celebró una
convivencia estival
INFORMACiÓN
ROTA

Los cerca de cuarenta niños yni-
ñas que participan en la escolanía
municipal Infantil El Galeón han
disfrutado de una agradable con-
vivencia en el parque Atlántico.

La delegada de Cultura, Auxi-
liadora Izquierdo. estuvo presen-
te cn parte de esta actividad que
sirviÓcomo acto de fin de curso y
despedida para tOdoslos partici-
pantes de esta formación musical
que se creaba a principios del pa-
sado curso escolar de la mano de
la delegación de Cultura.

Lospequeños, con edades com-
prendidas enu-elos 5ylos 12años,
acompañados por su monitor, pu'
dieron disfrutar de un paseo por
distintos puntos de la ciudad en
el tren turístico. así como de una
convivencia en el parque Atlánti-
co. La escolanía El Galeón, que
han estado trabajando con su mo-

nitor Francisco linares en el cen-

tro social municipal, han parti-
cipado a lo largo de estos meses
en varias actuaciones, así como
en el Certamen Infantilde Mú-

sica, Danza y Escolanía.

Francisco Linares con sus alumnos.

competente en estos casos.
Por otro lado, el ejercicio de

emergencia sanitaria se centró en
una actuación de simulacro de sal-
vamen to de una mujer que sufría
un ataque cardíaco en la arena.
En este ejercicio tomaron parte'
los operarios de playaque eran los
encargados de detectar el suceso
yavisara Protección Civil,que ac-
tuó en la atención junto con el
DUE del botiquín médico de pla-
yas.

Por último, elejerciciode emer-
gencia de seguridad tuvo como
principales protagonistas a agen-
tes del cuerpo de la Policí.. Local.

A travésde esta actuación se vio
cómo actuar cuando un usuario
se encuentra un objeto perdido
en la playa yse dirige a operarios
de playa, que en este caso llaman
a la Policía Local que es quien re-
coge yse hace cargo ¡lel objeto
perdido.

Todos estos simulacros sirvie-
ron para poner a prueba el pro-
tocolo de actuación, lacadena de
información, el.equipamiento y
el material que se ha de usar en
cada caso, para solventar de ma-
nera eficaz y cuanto antes cual-
quier emergencia que se presen-
te en el litoral. .

BALANCE Realizaron actividades juveniles

Educaciónse reúne
con las asociaciones
locales colaboradoras
O.P.
ROTA

La delegada de Educación, Auxi-
liadora Izquierdo ha mantenido
un encuentro con los represen-
tantes de las diferentes asociacio-
nes roteñas que durante el pasa-
do curso escolar, quisieron su-
marse yparucipar en laoferta edu-
cativa elaborada por el Ayunta-
miento para los alumnos de los
distintos colegios de nuestra lo-
calidad.

La sala Marqués de Cádiz del
Castillo de Luna reunió a repre-
sentantes de Rolucan, AJatyAcor
para abordar losresultados de esta
experiencia. Además de inter-
cambiar impresiones sobre el de-
sarrollo de las diferentes activi-
dades educativas realizadas, lade-
legada de Educación, transmitió
a las asociaciones su gratitud por
la colabOlación desinteresada que
han prestado y les animó a con ti-

nuar de cara al próximo curso.
Gracias a la asociación Rota

Lucha contra el Cáncer (Rolu-
can) se puso en práctica un pro-
grama de salud y buena ali-
mentación que contó con dos
actividades diferentes. Por un
lado, se trató la prevención de
la obesidad ylos hábitos de bue-
naalimentación yporotro lado.
se celebró el Día Mundial con-
tra el Cáncer con una campaña
de prevención.

Desde AJat se u'abajó la coe-
ducación con nuestros escola-
res, a través de Yotambién jue-
go, un programa de educación
en un espacio para la igualdad.
Por último, la asociación de co-
rraleros de Rota (Acor) ,realizó
una visita guiada al monumen-
to natural de loscorrales con los
alumnos de aquelloscentros que
lo solicitaron para explicarles
todo lo relativo a sus cuidados.

...""'" ,,~",l.. -".".==~.'"
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CONSEJO SECTORIAL

Agricultores y
ganaderos
llevaronsus
demandasal
delegado

INFORMACIÓN
ROTA

Durante la celebración de la
última reunión del Consejo
Sectorial de Agricultura, el de-
legado del área, Antonio Peña.
ha recogido algunosde lospro-
blemas que están sufriendo los
agricuItores y ganaderos de la
localidad. Entre las inquietu-
des trasladadas por elsector,se
encuentra el tema del aumen-
to de la inseguridad en la zona
agrícola del término munici.
pal, la cual se ha visto someti-
da a diversos robos.

En otro orden de cosas,Peña
pudo conocer los importantes
destrozos que tanto palomas
como conejos están provo-
cando en cultivos como el al-
godón o el trigo, entre otros.

El delegado de Agricultura
ha manifestado que se realiza-
rá un informe en el que que-
den reflejados todos estos prO.
blemas para ser trasladado al
Consejo Sectorial de Medio
Ambiente.

AJmismo tiempo, el edil se
ha comprometido a solicitar
ante la Delegación provincial
de Agricultura en Cádiz, que
se agilicen lo máximo posible
los trámites que pennitan lle-
var a cabo una campaña para
reducir elnúmero de estos ani-
males en las zonas de cultivo.
Una campaña que se tiene pre-
visto realizar en colaboración
con laAsociaciónde CazayPes-
ca de Rota.

PREGÓN

Últimos
detalles para
lafestividad
del Carmen

O.P.
ROTA

La Hermandad de Nuestra Se-
ñora de Carmen de Rota ulti-
ma en estos días los preparati-
vos para la celebración de la
festividad de laVirgen de] Car-
men en la localidad.

A.í.los actos darán comi.m-
zo el próximo día 10 de juliq,
cuando tendrá lugar ellIl Pi'e.
gón dedicado a Nuestra Seño-
ra del Carmen, en la 19lesiade
la O y a cargo de Prudente Ar.
jona. Los días 13. 14y15deju-
lio, se llevará a cabo un solem-
ne Triduo en honor de la pa-
trona de los marineros, er¡'1a
Iglesia de la O, para culminar
el día 16 de julio con la tridi-
cional procesión de laVirgen,
que se iniciará con una misa,
para posteriormente salir al
mar desde el muelle pesquero
y recorrer luego el centro.

',".'.'..'.'.'.',,' ..:,:,:~¡:".""
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Los edificios de más de dos plantas
deberán tener ascensor antes de 2019
La Junta amplía las medidas para eliminar las barreras arquitectónicas

1. P.
Sevilla

-----.----------

Todos los edificios de viviendas
demásdedosplantasque carez-
can de aseensor deberán insta-
larlo obligatoriamente antes de
2019,según un decreto que apro-
bó ayer el Consejo de Gobierno
que regula la accesibilidad en
las infraestructuras, el urbanis-
mo, la edificación y el transpor-
te. La norma sustituye a otra de
1992y, en lineas generales, am-
plia todas las medidas para eli-
minar barreras a las personas
con discapacidad ymovilidad re-
ducida.

Según explicó ayer la conseje-
ra de Igualdad y Bienestar So-
cial, Micacla Navarro, en el caso
de que la ubicación del ascensor
en los edificios ya construidos
sea imposible por falta de espa-
cio, y en él viva, en propiedad,
una persona con discapacidad,
la Junta estudiará una fórmula
para p<nnutar su casa por otra
con acceso adecuado.

Los bloques de nueva cons-
trucción tendrán un ascensor
cuando estén integrados por
tres o más plantas (dos si hayal
menos seis residencias), y éste
deberá llegar a la azotea y al ga-
,'aje o aparcamiento. La obliga-
ciÓnes inmediata, es decir, a par-
ti I de la publicación del decreto.

Respecto a los inmuebles re-
servados para las personas con
movilidad reducida en promo-
ciones de viviendas públicas
(VPO), la norma extiende a to-
das las estancias las condiciones
de accesibilidad, que están aho-

- ra están limitadas al salón y a
uno de los dormitorios. Tam-
bién se reduce en este tipo de
promoeiones de 33 a 17 e! mini-
mo de viviendas exigido para
que cuente con reserva de pisos
accesibles.

N;lvarro dijo que el decreto
marca "un ames y un después"
en todos los aspectos relaciona-
dos con la movilidad de las per-
sonas. ya que lo que persigue es
"adaptar el entorno ti los ciuda-
deDos. y no al revés".

En ese sentido destacó otra

Micaela Navarro, ayer, tras la reunión del Consejo de Gobierno./ JAVIERBARBANCHO

Nuevas exigencias
.. Todos los edificios de más
de dos plantas deben tener
ascensor antes de 2019.
--- --- n n- _nnn_- __n_-

'" El 15%de cada flota de
autobuses deberá estar
adaptado. Los taxis, el 5%._n- --- _n_-- nn___n-
~ Reserva de uno de cada
40 aparcamientos.
n --- n n_n- un_-

'" Reserva de casas accesible
cada 17de VPO.
- - n- -nu_nn - n n_-

Itinerarios alternativos en

espacios naturales.

de las medidas de la norma, que
obligará a los espacios naturales
en los que se realicen activida-
des recreativas, educativas o cul-
turales, a disponer de un itinera-

rio alternativo a los senderos ge-
nerales. Esto incluye a las pla-
yas, que deberán contar con vias
de fácil acccso sobre la arena.
Las que tenga servicios de salva-
mento también tienen que tener
sillas anfibias o ayudas técnicas
similares.

La consejera aseguró que la
normativa beneficiará a más del
70%de la población, pues se diri-
ge igualmente a ciudadanos con
dificultades transitorias de movi-
lidad, como mujeres embaraza-
das. personas aecidentadas tem-
poralmente, usuarios de carri-
tos de bebés o portadores de car,
ga. Con esta miras, se mejora e!
ancho de los acerados e itinera-
rios de peatones, se aumenta la
reserva de aparcamientos (uno
cada 40) y se rebaja de un 12%{!
un 10% las pendientes de las
rampas. "Muchas de las rampas
que vemos en algunos edificios
son simplemente de diseño, no

sirven para nada", puntualizó
Micaela Navarro, quien destacó
como principal virtud de! decre-
to la erradicación no sólo de las
barreras arquitectónicas, sino
también de "las mentales, que
tienen que ver con la comunica-
ción". En las nuevas exigencias,
han participado las 1S conseje-
rias, y todos los colectivos impli-
cados. Como ejemplo de la cola-
boración de estos últimos, citó
la denuncia de la ONCE de la
supresión de la megafonia en
los aeropuertos para evitar la
contaminación acústica: "A ve-
ces no se piensa, pero los invi-
dentes no pueden seguir los
cambios de los vuelos".

La consejera explicó que se
creará un Fondo de Supresión
de Barreras para ayudar a finan-
ciar los proyectos, cuya dota-
ción se establecerá anualmente
en los presupuestos de la Junta
de Andalucia.

Igual descuento en las escuelas infantiles
Las escuelas infantiles, que des-
de este curso han pasado a de-
pender dc la Consejeria de Edu-
cación (antes lo hacían de la de
Igualdad al cnnsidcrarse aSlsten-
c;al). mantendrán durante
2009-2010 los mismos descuen-
tos y bonificaciones. El Consejo
de Gobierno aprobó ayer los pre.
cios públicos de este primer ci-
clo, junto con aulas matinales,
comedor escolar y actividades
extraordinarias.

En los centros de primer ciclo
infantil (de cero a tres años), la
cuota anual básica será de
278,88 euros, con comedor, y
209.16 sin él. El taller de juego,
que funciona cu horario de tar-
de, coste.m 55,34 euros (2,5 eu.

ros por día). El aula matinal de
infantil y primaria (de 7,30 hasta
las 9,00), 15,4 (l,l euro por dia).

Las actividades extraescola-
res. en Primaria y Sccundaria,
que se organizan en horario de
tarde, costarán 15,4euros por ca-
da actividad. El selvicio de come-
dor, que se ofrece en 1.705 cen-
tros, tendrá un precio de refe-
rencia de 4,5 euros. I

Sobre estas cantidades y en
función de los ingresos, habrá
descuentos de entre el 25%y el
7S%,en educación infantil; y de
entre el 10%y el 50%,en el resto
de los servicios.

El Consejo de Gobierno apro-
bó ayer la creación de 16 escue-
las infantiles municIpales y

otras dos dependientes de las
universidades de Cádiz y Huel-
va. En conjunto, serán 1.004 pla-
zas dc infantil en 18 municipios.

Los cen trbs estarán gestiona-
dos por los ayuntamientos, que
son: El Bosque, Conil de la Fron-
tera y Chiclana, en Cádiz; Prie-
go, en Córdoba; Torrenueva, en
Granada; Gálaroza, en Huelva;
Cazorla, Jaén y Quesada, en
Jaén; Alozaina, Cártama, Riogor-
do y VilIanueva del Rosario, en
Málaga; y El Coronil, Montella-
no y Villanueva del Rio y Minas,
en Sevilla. Respecto a la de las
universidades, estas escuelas se
suman a las de Almería y la Pa-
blo de Olavide de Sevilla.

En la aCiUalidad. la oferta de

puestos de educación infantil es
de 80.823, de los que 66.846
cuentan con financiación públi-
ca. La previsión es alcanzar las
10.000 plazas en 2012 de tres
años, y completar la demanda a
lo largo de toda la legislatura.

Por otro lado, la Junta cons-
truirá en Málaga un centro de
dia para mayores y una residen-
cia, ambas dotaciones con 40
plazas. Para su edificación, el
Ayuntamiento de Málaga ha ce-
dido sendas parcelas, que están
calificadas como de equipamien-
to, una en el centro, dónde 'se
encuentra el mayor porcentaje
de ancianos de la ciudad, y otra
en la barriada de la periferia de
Palma Palmilla.

El juez acusa
al alcalde de
Zurgena de
prevaricación
M. J. L. D., Almería

El Juzgado de Instrucción nú-
mero dos de Huércal-Overa
(Almería) ha ordenado la
transformación en procedi-
miento abreviado de las dili-
gencias previas incoadas hace
un año y dos meses cuando la
Guardia Civil tomó e! pueblo
de Zurgena, en lo que se lla-
mó Operación CosiUrero.
Aquella actuación derivó en
el arresto del alcalde andalu-
cista, Cándido Trabalón, y del
que fuera concejal de Urbanis-
mo, Manuel Tijeras, por per-
mitir la construcción de miles
de viviendas ilegales.

La decisión del juez es e!
paso previo a la apertura de
juicio oral contra los 25impu-
tados por esta causa, entre los
que figuran además de
Trabalón y Tijeras, ocho con-
cejales de la antigua corpora-
ción. En el auto, el juez acusa
a Trabalón de la presunta co-
misión de los delitos de preva-
ricación, cohecho, contra la
ordenación de! territorio y de
falsedad documental.

El primer edil podría ha-
ber permitido la obtención de
licencias ilegales mediante si-
lencio administrativo, ade-
más de haber dadoel voto fa-
vorable a la concesión de li-
cencias de obra mayor y dc
segregación sin cumplir los rc-
quisitos exigidos por ley.

El juez estima que
Trabalón incurrió en cohecho
por la construcción de cinco
estructuras de viviendas y un
edificio de tres alturas por
parte de promotoras a las que
se daba un trato de favor.

Con respecto a Manuel Ti-
jeras, el auto por el que el
juez da traslado al fiscal para-
que formule escrito de acusa-
ción contra un total de 25
imputados entre los que figu-
ran constructores, funciona-
rios y arquitectos, le vincula a
la concesión de licencias en
suelo no urbanizable y la expe-
dición de permisos de prime-
ra ocupación en viviendas so-
bre las que pesaban medidas
de suspensión.
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